

GAM CREA SENDERO DE 2 KM EN SAN FELIPE DE JESÚS

El alcalde Janecarlo Lozano remodeló integralmente el camellón de Villa de Ayala

REDACCIÓN / El Universal

A partir de hoy las mujeres de la colonia San Felipe de Jesús caminan libres de violencia por la calle, pues el alcalde de Gustavo A. Madero, Janecarlo Lozano, inauguró el quinto "Sendero de Paz, Seguridad y Esperanza" en el camellón de la avenida Villa de Ayala.

El programa "Camina Segura" crea senderos iluminados que son vigilados por la policía, dichos espacios son construidos con la finalidad de proteger a las mujeres que salen de sus hogares para ir al trabajo, la escuela, las compras para el hogar o que simplemente salen a pasear.

En total se remodelaron dos kilómetros del camellón de la avenida Villa de Ayala entre la avenida Emiliano Zapata y la calle Estado de Zacatecas donde se construyeron 400 metros cuadrados de banqueta y la rehabilitación de 7 mil 900 metros cuadrados del camellón.

En el Sendero de Paz, Seguridad y Esperanza se colocaron 86 lámparas de poste y se rehabilitaron 89 postes con luminarias ya existentes, además de la aplicación de 1,700 metros lineales de pintura en las jardineras para embellecer la colonia.

También se remodelaron dos módulos de seguridad con luminarias nuevas, pintura en sus fachadas y trabajos de jardinería en sus alrededores.

Del mismo modo, se cambió el adoquín por pavimento estampado de concreto en 2 mil 200 metros cuadrados en los andadores y la instalación de 50 bancas nuevas, también se realizaron labores de jardinería con la aplicación de 1 mil 300 metros

cuadrados de mulch a lo largo del camellón, poda de árboles y trabajos de pintura en los pasos peatonales.

Adicionalmente el alcalde remodeló una cancha de fútbol, la cual cuenta con pasto sintético nuevo, un área de juegos infantiles nueva y siete ejercitadores al aire libre, además de dos velarias nuevas que podrán ser

disfrutada por los vecinos de la colonia para llevar actividades lúdicas, artísticas y ejercicios al aire libre.

"Trabajamos por sus hijos, por las infancias, no importa que las jornadas sean largas o que sean de noche, ellos no están destinados a jugar en una cancha en malas condiciones, se merecen lo mejor".

"Hoy la San Felipe de Jesús debe de tener las mejores calles, deben de estar orgullosos de haber nacido en estas colonias, el futuro de Gustavo A. Madero es muy prometedor de ahora en adelante", dijo el alcalde Janecarlo Lozano.

El Sendero de Paz, Seguridad y Esperanza se ubica en una de las colonias con alto índice de inseguridad y que había sido olvidada por administraciones pasadas, sin embargo, el alcalde Janecarlo Lozano, sigue el ejemplo de los gobiernos de la Cuarta Transformación y gobierna para todo el pueblo maderense.

El primer "Sendero de Paz, Seguridad y Esperanza" fue inaugurado en la avenida Gran Canal de la colonia San Felipe de Jesús, que brinda el acceso al Parque Alegría el Pequeño Edén; el segundo se ubica en la avenida Cuchilla del Tesoro, en la colonia del mismo nombre, y es un espacio remodelado con dos kilómetros de longitud.

El tercero se creó en la calle calle Cerrada Francisco Moreno en la colonia La Villa, en un kilómetros de longitud se diseñó un paso peatonal para el cuidado de las mujeres; el cuarto sendero se construyó en la avenida Oriente 95 en la colonia Mártires de Río Blanco donde también se remodelaron dos canchas deportivas.

“**ESTE ES EL FUTURO QUE ESTAMOS CONSTRUYENDO PARA SUS HIJOS**”

Janecarlo Lozano,
Alcalde de Gustavo A. Madero

Damos resultados a la ciudadanía

85mil
METROS CUADRADOS
de camellón rehabilitados.

85
ÁRBOLES
recién plantados en
jardineras.

175
LUMINARIAS
colocadas y en funciona-
miento.



El camellón cuenta con áreas verdes y espacios recreativos para todos.



El alcalde Janecarlo Lozano inauguró la obra en los primeros meses de su gobierno.

